
BM Böhling erläutert hierzu, dass seinerzeit bereits eine entsprechende Prüfung 
stattgefunden hat und im Ergebnis nur eine Bedarfsampel als erforderlich angesehen 
wurde. 


